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副会長　大 野 東 秀来訪者紹介
読売新聞中部支社　石井恭平様
米山奨学生　王　悦さん

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年10月２日　第１６９１回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

経済と地域社会の発展月間
米山月間

君が代、奉仕の理想

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは
本日は読売新聞社　記者の石井

恭平様　後ほど卓話をよろしくお
願いします。

又、米山奨学生　王　悦さん、
ようこそお越しくださいました。のちほどセレ
モニーを行います。

いつも会長挨拶では社会情勢などをお話しま
すが今日は「記者」という立場から見た情報な
どを石井様から頂きますが、一つ二つ話します。

まず一つ目ですが「金」＝「ゴールド」　これ
皆さん買ってみえますか？

これですが絶対に値上がってきますのでご購
入ください。私はもう何十年も前から買ってい
まして税務署は全部知っています。（笑）

以前も「西村さん隠してはいけませんよ」と
言われました。（冗談です）

そして二つ目ですが今の「香港」問題ですが
記者の石井様がお持ちの情報があれば教えて
頂きたいと思います。又、「韓国」の文さんの件、
来年選挙ありますが今の情勢では文さんのほう
が勝利ではないかと思います。ただ文さんは北
朝鮮との統一を図りたいようですが北朝鮮の方
は「はい」とは言いません。これは仮に統一に
なった場合、韓国の文化、文明が北朝鮮の国民
に受けいられない事実があり不都合な事が起こ
るからです。又、合同軍事演習などで米国が北
朝鮮に圧力をかけるので北朝鮮の彼はとても不
愉快なのです。

それから「韓国」の経済は非常に悪いです。中
国も生産業は50%で不良です。

中国は米国の圧力によっていろいろな面で変
化していくと思います。

経済の情報を見ながら皆さんの事業を考えて
頂けば良好になると思います。

卓話にて記者さんの本音の所を聞けると思い
ますので期待しています。

ありがとうございました。　

会　長　西 村 利 夫点 鐘

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1691回
会員数：33名 出席数：29名　出席率：90.6％
前々回修正出席率　82.8％
メーキャップ　宇田君（愛知ロータリーＥクラブ）

１．2018－19年度会計決算の件　承認
２．2019－20年度　ロータリー財団・米山奨

学会寄付の件
　　会員より25,000円（18,000円+7,000円）
　　ロータリー財団　18,000円
　　（年次寄付150 ＄・ポリオ30 ＄）
　　米山奨学会　7,000円
　　承認
３．年末家族会の件　承認

幹　事　堀 尾 明 史第４回理事会報告
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西村君　読売新聞社の石井様ようこそお越しくだ
さいました。本日の卓話宜しくお願いします。

堀尾君　読売新聞社　石井さん　本日の卓話宜
しくお願いします。

今村君　前月のニコボックス入れ損ないまして申
し訳ありませんでした。まとめて入れました。

松岡君　理事会お疲れ様でした。
安田君　業務多忙
赤堀君　妻の誕生日の祝福を受けて
沖野君　赤堀先生、大変お世話になりました。

今後ともよろしくお願いいたします。
大野（東）君　妻の誕生日を祝していただいて
太田（利）君　欠席ですいません。お誕生日お

祝いありがとうございます。
松尾君　理事会お疲れ様です。石井様、記事に

できないことも聞きたいです。
熊澤君　在籍表彰を受けて。早いものでもう22

年過ぎてしまいました。入会当時は若かった
なとつくづく思います

魚住君　石井恭平記者様をお迎えして。卓話宜
しくお願いします。

平野君　妻の誕生日　祝福を受けて。
住川君　結婚お祝いありがとうございます。お

前一九でわしゃ二十のカップルも古希をすぎ
て50年経ちました。

中村君　業務多忙にて例会欠席が発生していま
す。欠席のおわび。

檜吉君　太田君お世話になりました
鈴木君　９月27日の名芸大ローターアクトクラ

ブの例会に出席してまいりました。
片山君　例会欠席のお詫び
瀧本君　例会欠席のお詫び!
松浦君　業務多忙
太田（吉）君　業務多忙。石井様卓話楽しみに

しています。

○社会奉仕委員会　熊澤委員長　
　地区社会奉仕委員長会議の報告
○社会奉仕委員会　環境　冨田副委員長
　10月26日　合瀬川清掃活動の依頼

記 者 っ て ど ん な 仕
事？、過去記事が教え
る「載る話題」、記者
が取材したい題材など
の卓話を頂きました。

西村会長より
王悦さんへ

○読売新聞中部支社　石井恭平様
テーマ「新聞記者から見た取材したい記事とは？」

副委員長　太 田 吉 宣ニコボックス

委員会報告

卓　話

奨学金の贈呈

《 第1691回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

22名
106,000円
635,000円

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告

４．緑の募金の件　20,000円　承認
５．地区大会全員登録における、例会変更とし

て11月20日を休会とする件　承認

１．ライラセミナーの件
　　日　時：2020年３月28日㈯  9：30受付　
　　　　　　　　　　　 29日㈰15：00解散
　　会　場：豊田福祉センター
　　出席者：松浦青少年奉仕副委員長
　　登録料：受講生　18,000円
　　　　　　ロータリアン10,000円（宿泊無し）
　　クラブより受講生２名以上の推薦をお願い

します。
２．地区職業奉仕委員長会議の件
　　日　時：10月30日　水曜日
　　　　　　本会議　14：00~17：20
　　　　　　懇親会　17：30~18：40
　　会　場：名鉄ニューグランドホテル
　　　　　　７Ｆ「椿の間」
　　出席者：今村職業奉仕委員長
　　登録料：10,000円
３．地区より国際奉仕活動に関するアンケート協

力が届いております。
　　太田国際奉仕委員長に回答をお願いします。
４.  次週例会は８日の西尾張分区ゴルフ大会へ

の例会変更です。ゴルフ大会出席の方は時
間厳守でお願いします。次々週16日は夜
間例会です。

５．12、13日にＷＦＦ（ワールドフード+ふれ
あいフェスタ）が開催されます。皆さんの
参加お願いします。
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